

代表の新年のご挨拶

皆さん、あけましておめでとうございます！

今年は亥年、己亥(つちのとい)で相克(相手を打ち滅ぼしていく陰の関係だそうです…怖い)なので、バランスを取るのが大事とも云われています。



現在6才のこむ1会には62グループと4個人が登録されています。今年度は、小委員会の改編を行い、維持活用・交流・広報の3つに分かれ始動しています。先日、とある団体が、福祉コミュニティプラザの見学に訪れました。本年より、「ぷらざこむ1」の案内は広報小委員会が担当となるので、一緒に廻って頂きました。ぷらざこむ1の生い立ち(公財)プラザ・コム願いの、こむ1会の役目等を説明しながら施設を案内。受け付けボランティアさんやパトライト、避難誘導のプラカード、部屋の様子、水場がある事などを見て貰いました。その後はプレミア・こむの事業所・ぷらざこむ2も廻りました。見学後、「ぷらざこむ1」のことを「素晴らしいね、民間が考えたからこそこんな良いものができたんだね」とおっしゃるのを聞きとても誇らしく、嬉しく思いました。今年も、皆さまにとって活躍の年であることを願って、新年の挨拶とさせていただきます。

ボランティア活動センターからのお知らせ

◆平成31年度ボランティア活動センター登録およびボランティア活動助成説明会

下記の通り、来年度のボランティア活動センター登録とボランティア活動助成の説明会を行います。今年度に助成を受けられたグループ、および来年度の活動助成を受けようとしているグループは、必ずご参加頂きますようお願いいたします。

※登録グループには後日詳細の案内をします。

- ・日時:平成31年2月23日(土)13時~16時
- ・場所:ぷらざこむ1 3階フリールーム
- ・問合せ:TEL:0797-86-5001/FAX:83-2425

イベント案内

◆第6回復興支援ワンコインチャリティコンサート  
~福祉作業所からのメッセージとともに~

- ・演奏:宝塚アカデミー音楽団
- ・講演:(社福)洗心会のぞみ福祉作業所 森伸也氏
- ・被災地支援物産展あり 手話、要約筆記あり
- ・日時:1月27日(日)13時開演(12時半開場)
- ・場所:ぷらざこむ1 3階フリールーム
- ・参加費:500円(中学生以下、身障者手帳保持者無料)
- ・主催:宝塚広域ボランティア連絡委員会
- ・問い合わせ先:ボラセン(Tel/Faxは上記と同じ)

こむ1会からのお知らせ

◆第5回こむ1会フェスティバル 5月26日(日)開催に決定！！

11月19日(月)に交流小委員会と実行委員に応募したメンバーが集まり、第5回こむ1会フェスティバル実行委員会(第1回)が開催されました。前回の反省や参加者アンケート等を参考に、開催方法や今後の日程等を協議し、以下の通り今後の予定が決まりました。現在、各グループからの参加希望等の集計を行っております。

- ・1月15日(火)13時30分~15時 第1回参加者打ち合わせ会
- ・ " 15時~16時 第2回実行委員会
- ・5月26日(日)10時~16時 第5回こむ1会フェスティバル

◆大そうじ大会実施報告

今年も大そうじ大会は、年末でなく…11月11日(土)に行いました。70名程度の参加があり、1年の汚れを落とし、ピカピカになりました。反省会での「汚したら、直ぐきれいに！」との意見には皆で納得しました。続いて交流会を開催。新しい小委員会毎に分かれ、今後の活動等について活発な話し合いが行われました。

◆消防避難訓練実施報告

11月26日(月)に消防避難訓練が行われ、52名の参加者がありました。反省会ではトイレのパトライトについて、誰もが効果的に危険を察知できる取り付け方の提案等があり、検討することになりました。

◆第27回障害者週間記念事業「なくそう心の段差」開催

ぷらざこむ1で初めての開催となる標記事業が、12月9日(日)に開催されました。今回は、高校生を交えた新生実行委員会による企画、運営となり、座談会では、「教育現場における合理的配慮とは？」というテーマで、活発な意見交換が行われました。最後の「決意表明」では「今日のような交流の場が大事」「この経験を大切にしたい」「どんな人も手を取り合って一步を踏み出せる社会を目指したい」等、高校生や若い障害当事者の皆さんからも力強い発言があり、頼もしく、熱い想いで会場が包まれました。



◆阪神地区人権・同和教育研究協議会(阪同協)の施設見学

11月28日(水)の午後、阪同協社会教育部会の皆さんが、福祉コミュニティプラザの4施設を見学されました。今年度より「ぷらざこむ1」の案内は広報小委員会が担当することもあり、良い機会となりました。

グループ紹介

宝塚市第6地区民生児童委員協議会

第6地区は中山台、山手台、長尾台の3ブロックに分かれ活動しています。高齢化が進んだ就学者の減少の地域や、住宅開発による人口増加に伴う地域と各地域の中で様々な問題を抱えながら、つながりのある地域社会づくりを目指します。定例会は毎月第2金曜日に、現在37名の委員が活動しています。



第26回障害者週間バザー 自治会長交流会